

# On rêve de dormir dans cet hôtel rétro multicolore à la Côte d'Azur

## ADRESSES



© 17 JUIN 2021  
CAMILLE HANOT



**Inspiré du style rétro californien, le Casarose est le nouvel hôtel à connaître à la Côte d'Azur. Sa particularité qui nous donne envie d'y réserver une nuit ? Son look multicolore inspiré par l'esprit libertaire des années 60-70 sur la Côte Californienne ou sur la French Riviera.**

Pour voyager à Los Angeles sans quitter le continent européen, il suffit désormais de séjourner à l'hôtel Casarose qui vient d'ouvrir ses portes dans la Baie de Cannes, à mi-chemin entre Monaco et Saint-Tropez, en face des îles de Lérins à la Côte d'Azur. Avec son look rétro californien multicolore, ce nouvel établissement nous rappelle aisément le Beverly Hills Hotel sur le Sunset Boulevard à Los Angeles ou encore le North Palm Canyon Drive de Palm Springs des années 1960. C'est, en effet, dans ce style vintage que les architectes Laurent Boggio et Eric Boyer ont décidé de rénover l'ancien Golf Park Hotel pour créer le Casarose.

Les 56 chambres et suites de cet hôtel 4 étoiles, toutes avec terrasses, se déclinent dans des coloris pastel. Une même gamme de couleur est choisie par chambre ! Au programme ? Jaune citron, bleu lagon, rose fuchsia, orange mécanique, vert gazon... En fond, on découvre des photos lifestyle XXL pixelisées. Le décor de la piscine vous plongera également dans l'esprit libertaire des années 60-70 de la Côte Californienne ! Bref, une adresse à ne pas manquer pour tous les nostalgiques. Envie d'en savoir plus, c'est par [ici](#).





